



岩井中学生ボランティア まつりのあと まちをきれいに！！

7月23日、岩井中学校の生徒たちが、前日に行われた岩井の夏まつり会場で取り残されたゴミを拾い集める「ゴミ拾いボランティア」を行いました。

毎年恒例となっている同ボランティアに約100人の生徒たちが参加、隅々までゴミ拾いを行い、いつものきれいな商店街にもどりました。

まちをきれいにしたい！と心のこもったボランティア活動、ありがとうございました。



市立柏高等学校吹奏楽部特別演奏会

市立柏高等学校吹奏楽部を招いての音楽交流会が7月8日、ベルフォーレにて開催され、市内の小・中学生とその保護者など多くのかたが素晴らしい演奏を堪能しました。

同吹奏楽部は、過去数々の輝かしい賞に輝き、部員数250人を超える大変注目をあびている吹奏楽部です。

当日は、2・3年生部員による演奏はもちろんのこと、ダンスや歌唱を交えた演出に、会場いっぱいの来場者から多くの感激の拍手が送られました。また、来場者のみなさんから九州北部を襲った豪雨災害に対する義援金として186,365円のご協力がありましたので、日本赤十字社に届けさせていただきます。大変ありがとうございました。